

「1年を振り返り次につなげる機会に」

あたたかい日が続いていましたが11月末になり急に気温が下がりました。校庭のイチヨウの紅葉もなかなか進みませんでした。一気に色づき葉を落としてしまいました。短い秋を終え、季節はもう冬です。2学期も早いもので残すところあと1か月となりました。連日報道されていた新型コロナウイルス感染症についても感染者が大きく減少し落ち着きを見せています。しかし、気温が下がるこれから、インフルエンザの流行と共に第6波の心配もあります。今後も気を緩めずこれまでどおり感染症対策をとり学校運営を行っていきます。

さて、11月17日には、スマイル大運動会を開催しました。6月の運動会の際、感染拡大防止のために急遽プログラムを変更し実施できなかった「スマイルタイム」と「スマイル綱引き」に加えて「玉入れ」の3種目を行いました。思い切り声を出して応援できないもどかしさはありましたがそれでもみんなで協力し、力を合わせて競技しました。とっても楽しかったと笑顔があふれるひと時となりました。



スマイル綱引き



スマイル大運動会を終えて



PTA 親子人権講演会

11月12日(土)には、オープンスクールを開催することができました。コロナウイルスの感染拡大状況、学校規模、来校者の数を考慮し感染症対策をとる中、ご家族限定としましたが保護者の皆様に子どもたちの様子をご覧いただくことができました。午後からの「PTA 親子人権講演会」では、絵本作家である長谷川義史先生をお招きして「えほんをととして子どもたちに伝えたいこと」と題して講演をしていただきました。講演会では児童もみんなあたたかく優しい声での絵本の読み書きかせに引き込まれました。即興で絵を描きながらのお話では模造紙に墨汁でひかれた線に命が吹き込まれ、みるみる物語が出来上がっていく様子に驚きました。先生の「自分の好きなことを一生懸命頑張らましよう。」という言葉が心に響きました。

11月12日(土)には、オープンスクールを開催することができました。コロナウイルスの感染拡大状況、学校規模、来校者の数を考慮し感染症対策をとる中、ご家族限定としましたが保護者の皆様に子どもたちの様子をご覧いただくことができました。午後からの「PTA 親子人権講演会」では、絵本作家である長谷川義史先生をお招きして「えほんをととして子ども



PTA 親子人権講演会

その他、11月は校外学習や保育所・こども園との交流、業間駆け足など多くの行事を行うことができました。それぞれの行事は、教室では得られない貴重な学びの場となりました。子どもたちは、行事を通して心をつにしてみんなで頑張ること、一つの物を作り上げることの素晴らしさを学びました。12月は2学期の締めくくりの月です。子どもたちの成長を認めながら3学期へと繋いでいくとても大切な月です。ご家庭でも、学校生活や家庭生活の中でのお子様の頑張りや成長したところについてお話していただけるとありがたいです。

校長 西臺 士郎

12月の行事予定



- | | |
|-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------|----------------------------------------------------------------------------------|
| 1日(水) 安全・安心の日
イングリッシュウィーク(11/29~12/3)
マラソン大会8:45~10:00
緑が丘中学校区6年生交流会13:45~15:15
緑が丘中
総合隣保館文化祭(展示1日~5日、講演等は5日のみ)
志染っ子がんばり学びタイム14:30~15:20(5年生のみ) | 13日(月) 2学期末集金日① |
| 2日(木) マラソン大会予備日 | 14日(火) 2学期末集金日② |
| 3日(金) 児童集会(11/26延期分)
4年生手話教室(2・3校時) | 15日(水) 安全・安心の日
志染っ子がんばり学びタイム14:30~15:20 |
| 4日(土) 北播書道展(吉川総合公園パストラルホール) | 17日(金) 児童集会
6年生「劇団四季」芸術鑑賞(オンライン)3・4校時
3年生環境体験(しめ縄づくり)3・4校時 |
| 5日(日) 総合隣保館文化祭(市民活動センター)
北播書道展(吉川総合公園パストラルホール) | 19日(日) PTAふれあい廃品回収予備日 |
| 6日(月) 全校朝会
スマイルともだち集会(3校時) | 22日(水) 地区児童会13:05
大掃除(5校時)13:25~13:40、13:40~14:10
志染っ子がんばり学びタイム14:30~15:20 |
| 7日(火) 1年生・志染保育所との交流9:20~11:35 | 23日(木) 給食最終日 |
| 8日(水) 志染っ子がんばり学びタイム14:30~15:20 | 24日(金) 2学期終業式
一斉下校11:30 |
| 10日(金) 4年生車いす体験(5校時) | 27日(月) 冬季休業日(~1/5) |
| 12日(日) PTAふれあい廃品回収8:00 | 29日(水) 学校閉庁(~1/3) |
| | 31日(金) 大晦日 |



【1月の主な行事予定】

- | | |
|-------------------|-------------------------|
| 1日(土) 元日(~3日学校閉庁) | 13日(木) 基礎学力定着化事業 |
| 6日(木) 3学期始業式 一斉下校 | 17日(月) 避難訓練・追悼集会 クラブ活動 |
| 7日(金) 給食開始 身体測定 | 29日(土) 志染っ子フェスティバル(弁当日) |
| 8日(土) 市民駅伝大会 | 31日(月) 振替休業日 |
| 10日(月)(祝) 成人の日 | |

<お願いとお知らせ>

○冬の服装について

朝、風が冷たく寒さも厳しくなってきました。特に登校時は、手や首回りが寒く、ポケットに手を入れて歩いている姿も見られます。ポケットに手を入れて歩くことは非常に危険です。加えて、マフラーや耳あて、フード等で耳を覆うことは、音が聞こえづらくなり危険を察知しにくくなります。学校では、安全に注意を払いつつ、寒さ対策を子どもたちに呼びかけてまいります。

また、教室では新型コロナウイルス感染症拡大防止のため換気を行います。そのため十分に暖房ができないことも考えられます。

そこで、以下の3点についてご協力をよろしくお願いいたします。

1. 登下校時、手袋やネックウォーマーを使用してもよいがマフラーや耳あては、使用しない。
2. フード付き上着を着用するときは、フードを被らない。
3. 教室で暖かく過ごせるような服装をする。(厚手のジャンパーやコートは、教室では脱ぎます。)

○PTA ふれあい廃品回収について

12月12日(日)に、廃品回収を実施します。搬入場所は、小学校グラウンドになっていますが、グラウンドの状態が悪い場合は校舎北側及び体育館前にコンテナを設置します。搬入は、午前8時からです。詳しくは、先日お配りした「志染小 PTA ふれあい廃品回収についてのお願い」をご覧ください。ご協力よろしくお願いいたします。

三木市立志染小学校ホームページアドレス <http://www.miki.ed.jp/el/sijimi/>